

[traduction du STTP]

Le 22 octobre 2018

Mike Palecek, président national du STTP
377, rue Bank Street
Ottawa (Ontario) K2P 1Y3
Canada

Chers confrère Palecek, membres du Conseil exécutif national du STTP et consœurs et confrères travailleuses et travailleurs des postes,

Au nom des 200 000 membres du syndicat des travailleurs et travailleuses des postes des États-Unis (American Postal Workers Union), je tiens à vous exprimer notre engagement inébranlable et notre solidarité syndicale internationale, à vous et au Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (STTP) alors que des milliers de travailleuses et travailleurs des postes canadiens participent à une grève tournante pour obtenir une convention collective juste et équitable.

La lutte pour améliorer la santé et la sécurité des lieux de travail est juste, de même que les efforts visant à obtenir une rémunération adéquate pour toutes les heures travaillées et à maximiser le nombre d'emplois à plein temps. Aux États-Unis, les travailleuses et travailleurs des postes font face à des problèmes semblables. En effet, le secteur postal américain compte lui aussi un taux très élevé d'accidents du travail et une proportion beaucoup trop importante d'emplois temporaires et à temps partiel. Par conséquent, lorsque vous parvenez à négocier des gains, notre position à la table de négociation s'en trouve renforcée!

Vous trouverez ci-joint la lettre que nous avons envoyée au premier ministre du Canada, à la ministre des Services publics et de l'Approvisionnement et à la présidente-directrice générale par intérim de Postes Canada pour leur demander de négocier de bonne foi avec le STTP et de répondre aux préoccupations légitimes des travailleuses et travailleurs relativement aux conditions de travail dangereuses, à la nécessité de recevoir une rémunération équitable et à d'autres questions importantes qui n'ont pas encore été réglées.

S'il y a d'autres gestes de solidarité syndicale que nous pouvons poser pour vous appuyer, veuillez nous en faire part.

Nous sommes convaincus que les travailleuses et travailleurs des postes canadiens, grâce à leur unité, leur solidarité et leur militantisme, auront gain de cause dans le cadre de leurs présentes négociations collectives, comme ce fût le cas au terme de leur lutte pour le maintien de la livraison du courrier à domicile.

Solidarité syndicale,

Mark Dimondstein
Président
American Postal Workers Union, AFL-CIO